

# ミヤイチ☆書道ガールズ

2021.4 更新

こんにちは！ミヤイチ☆書道ガールズです。  
ミヤイチの書道部は静かに机で半紙に向き合い、お手本に忠実に書く…いわゆる書道とはちょっと違います。大きな紙に、大きな筆、カラフルな絵の具、華やかな衣装で挑む書道パフォーマンスというものに取り組んでいます！

ちょっとやってみたいと思った新入生のみなさん、ぜひ書道部へどうぞ！パフォーマンスは誰もが初心者なので大丈夫！！

☆一緒に高校生活を書道で彩りましょう☆



## ◆基本情報◆

- 部員 2年生7名、3年生3名
- 練習 月・火・水・金  
16:45~18:30
- 活動 書道パフォーマンス  
作品制作、臨書  
校内の墨書（賞状、看板等）

## ◆令和2年度の実績◆

- ・第13回書道パフォーマンス甲子園（中止）
- ・第69回宮城県高等学校書道展覧会  
金賞 渡邊妙袈 飯田千尋 新海凜乃
- ・ダラス・フォートワース日米協会主催「お月見イベント」での作品披露（YouTubeにて配信）
- ・仙台市消防局主催秋季火災予防運動における広報活動への作品提供「ひとしずくの勇氣」



Autumn Fire Prevention Campaign

炎に包まれる森林の中  
一羽のハチドリが  
さくも運ば  
しずくも運ば  
落としていく

燃える森の運命は？  
他の生き物たちの行動は？  
今あなたにできることは？

宮城第一高校

書道パフォーマンス作品「ひとしずくの勇氣」宮城県宮城第一高等学校書道部

秋の火災予防運動

11.9 MON-15 SUN  
仙台市消防局  
SENDAI CITY FIRE BUREAU

support by 仙台防火委員会・(公社)仙台市防災安全協会

宮城第一高等学校書道部



●2021.3.7 作品が展示されました。

仙台若林消防署「春季火災予防運動」の一環として、書道部の作品がイオンスタイル仙台卸町に飾られました。また専用ブースにはポスターの展示やパフォーマンス時の映像も放送されていました。



●2021.3.1 卒業式の看板の墨書を担当しました。



今年は在校生が卒業式に参加することはできません。卒業していく先輩たちの門出をお祝いする気持ちを込めて、北門と正門に掲示する看板を書きました。卒業生の皆さん、おめでとうございます！

●2020.11.15 書道部の作品が展示されました。



仙台市消防局主催「秋季火災予防運動」へ提供した作品が仙台市内のクリスロード商店街に展示されました。

大きな布に転写された作品がモールの中に飾られました。

●2020.08.29 秋桜祭（文化祭）で作品を披露しました。

1年生はパフォーマンスデビュー☆です。



2年生は最後のパフォーマンスです。たった3人で書き上げました。



1, 2年生の合作です。





夏休みは練習に明け暮れました。何度も話し合い、改良を重ね、ようやく完成した作品です。校舎の改築という宮一の歴史的な瞬間を、未来を切り拓く私たちの姿に重ねた作品です。10人の部員がそれぞれのカラーを発揮し、それぞれの花を咲かせたいという願いを込めました。観客は3年生のみで、1, 2年生には映像の配信での披露となりましたが、多くの方に拍手をいただき、私達も達成感でいっぱいになりました。これを期に、より一層パフォーマンスの腕を磨き、よりよい作品作りをしていきたいと思ひます。